

Anfrage an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Oktober 2014** von Gemeinderätin Mag. Astrid Schleicher

Sehr geehrter Herr
Bürgermeister
Mag. Siegfried Nagl
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 16.10.2014

Betreff: Grünflächen-Offensive - Stand der Dinge
Anfrage an den Bürgermeister

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Oktober 2013 wurde ein Dringlicher Antrag der Grünen im Grazer Gemeinderat eingebracht und mit allen Stimmen unterstützt. Im Dezember teilten Sie öffentlich mit, dass es in diesem Zusammenhang zu einer Rückwidmung von Bauland nach Grünland kommen soll und zur Finanzierung eine sogenannte Wasserabgabe eingeführt werden soll.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16 der GO für den Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz:

Wie ist ein Jahr nach Beschlussfassung im Gemeinderat der derzeitige Umsetzungsgrad betreffend Auswahl von Grundstücken und Einführung einer Wasserabgabe aus Ihrer Sicht zu beurteilen?